## El Norte de Castilla (Ed. Palencia)

Palencia

01/03/18

Prensa: Diaria

Tirada: 2.573 Ejemplares Difusión: 2.350 Ejemplares



Página: 39

## 21 proyectos de la región y Portugal recibirán ayudas de la UE para crear prototipos

## **::** EL NORTE

Sección: ECONOMÍA Valor: 313,00 € Área (cm2): 113,1 Ocupación: 13,07 % Documento: 1/1 Autor: :: EL NORTE Núm. Lectores: 9400

VALLADOLID. La comisión transfronteriza encargada de evaluar las candidaturas presentadas al II Concurso de Prototipos Orientados al Mercado Prototransfer, en el área que engloba a Castilla y León y centro de Portugal, eligió 21 proyectos de los 83 presentados. La selección, que se produjo en una reunión en la sede de la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León (Cecale), hará de estos proyecto beneficiarios de ayudas económicas, de hasta 4.000 euros, para la materialización de los prototipos así como de los programas formativos de emprendimiento que se desarrollarán en los próximos meses.

La comisión valoró la «excelente calidad de los proyectos presentados», así como la «multidisciplinariedad de sus promotores», pero sobre todo la «implicación empresarial que les acompañan, tanto de empresas de Castilla y León como del centro de Portugal».

El objetivo del concurso es desarrollar actividades de transferencia de conocimiento universidad-empresa mediante la materialización y desarrollo de un prototipo para conseguir un producto o proceso con posibilidades de ser comercializado en el mercado. El periodo de desarrollo de los proyectos estará comprendido entre los meses de marzo a noviembre de 2018, informa Ical.

## Consorcio universitario

Esta actividad se encuadra dentro del proyecto Inespo III desarrollado en el marco del programa Interreg V-A Poctep 2014-2020, constituido por un consorcio de nueve entidades españolas y portuguesas: Universidade da Beira Interior, Universidade de Aveiro, Universidade de Coimbra, Fundación General de la Universidad de Salamanca, Fundación General de la Universidad de Valladolid, Fundación General de la Universidad de León y de la Empresa, Universidad Pontificia de Salamanca, Consejo Empresarial del Centro/CCIC y Cecale.